



CONTINUAN CON EXITO LAS MATINALES EN LA POPULAR PISTA DE "CALA SILA"

EL EQUIPO DE LUIS ROMERO HA SIDO VENCIDO

"GRANOLLERS, TIENE UN POTENTE EQUIPO AMATEUR", DICE EL COLEGIADO DE LA FEDERACION REGIONAL, SR. MUNICH

La matinal del pasado domingo fué un éxito, y la victoria frente al valioso equipo de Luis Romero, algo digno de tenerse en cuenta.

Los boxeadores locales efectuaron unas brillantes actuaciones que podemos condensar como sigue:

Guirado III, el novel peso mosca que tan buenos combates está realizando, ha conseguido anotarse un nuevo triunfo, batiendo espectacularmente por K. O. al primer round a Arqués.

Migaloff merece el mejor elogio, el pequeño ídolo encontró un hombre muy superior en condiciones físicas y en peso, no medró por ello la moral del granollerense, la salida a fuerte tren con que empezó su rival Giménez, por el contrario, resistió el local la avalancha y cuando llegó el momento supo contrarrestar airoosamente a su adversario, consiguiendo para Granollers, uno de los triunfos más difíciles y aplaudidos.

Gros se las hubo con un boxeador, de difícil escuela, fuerte pegada y amplios conocimientos pugilísticos, el local boxeó lo mejor que pudo; puso de relieve su valentía, su constancia y su amor propio, en el primer round, alcanzó la lona por la cuenta de ocho segundos, levantándose acto seguido para continuar la pelea con un gran boxeador, frente al cual sólo pudo conseguir el match nulo, siendo la decisión muy aplaudida.

Gallego boxeó con un adversario fuerte y valiente, de poca escuela y de estilo feo y ridículo, pero ello no fué motivo para que los dos boxeadores se emplearan a fondo, se pegaran a diestro y siniestro y se viesen unos momentos de una lucha espectacular e interesante en cierto modo. A Gallego le vimos doblar la rodilla en cierta ocasión, aunque por muy breves instantes, la dureza del combate no fué para menos. Solar el rival del local pidió la revancha que éste aceptó.

Herraiz, que desde el primer tañido del gong, boxeó con su peculiar estilo, elegantemente, consiguió vencer por abandono antes de terminar el round, a su adversario Carrera. Unas breves fintas e intercambio de golpes, llevaron a las cuerdas al barcelonés, y a partir de aquel instante unos cruzados contundentes, terminaron con un potente directo al mentón de Carrera que optó por el abandono, convencido de la superioridad de Herraiz.

Marqués el noqueador sólo boxeó durante un par de minutos, lo restante antes de finir el límite del primer round, lo empleó en dirigir sus demolidores golpes, al rostro de su rival, y tras un intercambio de fuertes directos, alcanzó certeramente a Fernández, que viendo no podría salir muy airoso en este combate decidió darse por vencido, no viéndose por parte del barcelonés ningún rasgo de deportividad.

Los amigos de Mollet, que tiene Marqués, al terminar éste el combate, subieron al ring, y desplegaron una pancarta, en la que enardecían su victoria, y el aprecio que le tienen.

Una victoria del equipo local que si bien en los úl-



TORNEO PRIMAVERA

Resultados de la última jornada:

A. C. GRANOLLERS 2 - A. EXCURSIONISTA 2
SANTA QUITERIA 1 - A. C. PALOU 3

Clasificación final: A. C. Granollers 16; A. Excursionista 14; Santa Quiteria 10; A. C. Palou 8.

EN GRANOLLERS

A. C. GRANOLLERS 2 - A. EXCURSIONISTA 2

Digno colofón al recién finido Torneo Primavera, fué el magnífico encuentro que disputaron estos "eternos" rivales granollerenses. El desarrollo del encuentro fué el siguiente: Pey perdió ante Illa, pero jugando, tal como esperábamos, una gran partida. ¡Amigo Pey, para que veas que del mismo modo que te censuramos cuando lo mereces, tampoco nos duelen prendas para alabarte cuando por tu actuación te haces acreedor a ello! Bruach no le pudo a Roquet que demostró en todo momento su gran superioridad. En la segunda partida se animó algo más, pero no fué suficiente para triunfar. Tirvió y Umbria, jugando con gran maestría como ya es peculiar en ellos, fueron los únicos que se hicieron con la victoria ante Riera y Armengol, respectivamente. Terminó el encuentro con un justo empate que otorga el título a los muchachos de la Acción Católica. A ellos nuestra más cordial enhorabuena por su merecido triunfo.

En Santa Quiteria, los de Palou se apuntaron su única victoria del Torneo, siendo según referencias, la revelación, José Vives que venció rotundamente por 21-9 y 21-4. Además puntuaron Catafal y Tintó.

Tiro con Arco

El pasado domingo en la Explanada tuvo lugar un apasionante Concurso de tiro con arco, patrocinado por la Agrupación Excursionista de Granollers. Participaron en el mismo numerosos arqueros locales, que evidenciaron una magnífica puesta a punto.

Para fecha muy próxima se anuncia otro interesante Concurso Social —éste puntuable— en el que participarán destacadas figuras locales, de este deporte. Esperamos constituirá un verdadero éxito.

timos combates no fué disputada, sirvió para confirmarnos una vez más la potencialidad de nuestros pupilos.

La próxima matinal de boxeo, ha de celebrarse en San Pedro de Vilamajor, con motivo de la Fiesta Mayor, el domingo día 2 de julio, en ella tomarán parte los boxeadores locales contra la U. D. Sans. No dudamos en anticipar otro éxito.

Enrique García.